EL PUEBLO DE CEUTA · SÁBADO, 16 DE FEBRERO DE 2019

Los del Ferry' logra un histórico pase a cuartos de final del Falla

Como establecen las bases, a cuartos de final han llegado de 56 agrupaciones; el tope está fijado en 6 cuartetos, 12 coros, 19 comparsas y 19 chirigotas

EL PUEBLO

CEUTA .- Las buenas sensaciones dejadas el día de su ac-tuación se han materializado. "Los del Ferry", comparsa obra de José Miguel Romero (letra), José Manuel Cardoso (música) y dirigida por Pedro Escá-mez supera el primer corte del mez supera el primer corte del concurso del Gran Teatro Fa-lla y alcanza los cuartos de fi-nal del certámen gaditano. Es la primera agrupación ceutí en hacerlo desde que "Los Fareros" hicieran lo propio en 2003.

No ha tenido la misma suerte, sin embargo, "El tren de la vida". La comparsa dirigida por Alfredo Luque, pese a dejar una magnífica sensación en su actuación del 22 de enero -pri-mer día de concurso-, no logra estar en cuartos de final, ronda de la que se queda fuera por apenas dos puntos y medio. Una fase enen la que no estarán tampoco cabezas de serie como la chirigota "Los dependentistas" o históricas como la "La Santa María", de El Puerto de Santa María, y que comenzará el próximo domingo.

Tal y como marca el calen-dario oficial del Carnaval de dario oficial del Carnava. de Cádiz, los Cuartos de Final se celebrarán desde el domingo de febrero hasta el 23 de 17 de febrero hasta el 23 de febrero, es decir, siete funciofebrero, es decir, siete funciones, que arrancarán a las 20
horas, al igual que en preliminares, y que contarán con
un total de ocho agrupaciones por función. Además, cada
jornada quedará inaugurada
por uno de los primeros premios de las categorías de infantiles y juveniles, tal y como
ya se hizo el pasado año en un
intento de dar relevancia a la intento de dar relevancia a la cantera del certamen.

Tal y como establecen las bases, a cuartos de final llega-rá un máximo de 56 agrupaciones (el tope está fijado en 6 cuartetos, 12 coros, 19 comparsas y 19 chirigotas), siempre que superen la puntuación mí-nima establecida por el jurado



La comparsa de Ceuta 'Los del Ferry' han conseguido un histórico pase a cuartos de final del Falla, / FOTO E.P.

en 170 puntos. Según el acuerdo del jurado, para el pase de cuartos a semifinales también se exigirá un mínimo de 170 puntos, siendo de 405 la puntuación imprescindible para llegar a la Gran Final.

De este modo, los 56 grupos que han pasado el corte entra-

ron en un sorteo que se celeron en un sorteo que se tele-bró ayer a las nueve de la ma-ñana en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Cádiz y que determinóla posición en cada función en la que las agrupaciones clasificadas dentro de cada modalidad actúen en base al cuadrante aprobado al efecto

por la Junta del COAC. Es decir, que se ha predeterminado la estructura de cada sesión en cuanto a cifra y orden de mo-dalidades. Lo que sortea es, en base al orden en el que han actuado en preliminares, cuál de las clasificadas dentro de cada modalidad actúa primero.

SATSE empieza un curso de preparación a la OPE del INGESA

E.P./CEUTA.- El Sindicato de Enfermería (SATSE) comienza un curso de preparacion a la Oferta Pública de Empleo (OPE) del Instituto Nacio-nal de Gestión Sanitaria (IN-GESA) el próximo jueves 21 de febrero en la Sala de Usos Múltiples de la Biblioteca Pública del Estado Adolfo Suárez, sita en la calle Ma-nuel Olivencia. Esta formación es gratuita y exclusiva para afiliados, pero los inte-resados se pueden poner en contacto con SATSE Ceuta en el número de teléfono 956 51 od 27. El curso sigue los te-mas específicos publicados por el INGESA para la OPE 2016-2017. Al igual que la oferta formativa, SATSE Ceu-ta ofrecerá el temario de forma gratuita a los afiliados.

V Jornadas sobre Ámbitos v Perfiles Profesionales del **Educador Social**

E.P./CEUTA.- Del 18 al 19 de febrero se celebrarán en el Salón de Grado de la Faculsaion de Grado de la racui-tad de Educación, Econo-mía y Tecnología de Ceuta las "V Jornadas sobre Ámbi-tos y Perfiles Profesionales del Educador Social", orga-nizado por el vicedecanato de Prácticas e Innovación Educativa y coordinaciones de la Titulación de Grado en Educación Social y Prácticas externas. Las prácticas externas son imprescindi-bles para el aprendizaje de la profesión. Para contribuir al éxito de tales enseñanzas son imprescindibles es-fuerzos de coordinación entre instituciones y tutores así como la preparación del estudiante para incorporarse exitosamente a distintos contextos laborales.

SE ALQUILA

AVDA. MADRID 70€ INTERESADOS LLAMAR AL TELÉFONO:

628 341 875

MARTIN POR AMPLIACIÓN DE PLANTILLA

- Edad de 35-45 años.
- · Idiomas.
- Vehículo propio.
- Experiencia mínima 2 años. Valorable experiencia comercial.
 - Conocimientos a nivel de usuario de paquete Office, correo electrónico e internet.
 - Buena presencia.

ENVIAR CURRICULUM VITAE AL APARTADO № 541-CEUTA O AL E-MAIL: J.FRANRIOS.CLARO@GMAIL.COM